

BIG ISSUE

Kapolsek Parungkuda Kompol Aah Hermawan Pimpin Apel Gabungan, Antisipasi Kejahatan di Bulan Suci Ramadhan

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 18, 2024 - 09:06



Kapolsek Parungkuda Kompol Aah Hermawan Pimpin Apel Gabungan, Antisipasi Kejahatan di Bulan Suci Ramadhan

Polres Sukabumi Polda Jabar_Kepedulian terhadap keamanan dan ketertiban

masyarakat tampak kian mengemuka di Polsek Parungkuda. Dalam rentang waktu 1 x 12 jam, dari Minggu hingga Senin, situasi wilayah hukum Polsek Parungkuda senantiasa terjaga dengan baik, berkat kerja keras dan ketangguhan aparat kepolisian.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H., berbagai kegiatan telah dilakukan untuk memastikan keamanan masyarakat di wilayah tersebut. Meskipun laporan kepolisian nihil dalam kurun waktu tersebut, aparat kepolisian tidak mengendurkan kewaspadaan.

Kegiatan patroli gabungan dipimpin langsung oleh Kapolsek sendiri, yang bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Parungkuda. Dengan melibatkan personel dari berbagai unit, seperti SPKT III, Unit Reskrim, dan Unit Sabhara, upaya penjagaan keamanan semakin terkoordinasi dengan baik.

Unit Reskrim terus melakukan penyelidikan, penyidikan, dan pemeriksaan untuk menangani potensi kejahatan yang mungkin terjadi. Sementara Unit Sabhara melakukan patroli biru ke titik-titik rawan kriminalitas, dengan menyalakan lampu rotator sebagai tanda kesiapan dalam mengantisipasi berbagai tindak kejahatan.

Namun, kegiatan kepolisian tidak hanya sebatas penegakan hukum semata. Dalam semangat menjalin kedekatan dengan masyarakat, anggota polisi juga turut serta dalam sholat subuh berjamaah di Masjid Darussolihin. Hal ini tidak hanya sebagai wujud keagamaan, tetapi juga sebagai upaya mempererat ikatan ukhuwah Islamiyah dan silaturahmi dengan masyarakat.

Menyikapi bulan suci Ramadhan yang akan segera tiba, upaya pengamanan semakin ditingkatkan. Himbauan untuk selalu waspada terhadap kejahatan, serta informasi terkait situasi kamtibmas, terus disampaikan kepada masyarakat. Dengan demikian, diharapkan terciptanya keamanan dan ketertiban yang lebih baik di tengah-tengah masyarakat.

Sebagai penutup, Kapolsek Parungkuda menyampaikan terima kasih atas kerjasama dan dukungan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah Parungkuda.

Demikianlah laporan dari wilayah hukum Polsek Parungkuda, semoga keamanan dan ketertiban senantiasa terjaga di tengah-tengah kita semua.